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有關機場巴士站的提問 
 
 

  周轉香副主席通知本會，在本年 10 月 19 日舉行的離島區議會

會議上，她將會提出以下問題︰ 
 

“  不少抵港旅客都會在機場巴士站乘搭巴士前往

市區，但在酷熱天氣下，市民與旅客往往在烈日當空下

候車。今年 9 月份本港持續多日發出酷熱警告，平均氣

溫超過攝氏 33 度，該警告發出時數為歷來第二最長。此

其間機場巴士站氣溫更一度高達攝氏 36 度。旅客在酷熱

天氣下露天候車，苦況可想而知，實有損本港作為國際

城市的形象。 
 
   鑑於上述情況，本人要求機場管理局派代表出席

會議，回應以下提問： 
 
(1) 機場管理局有否監測機場巴士站的氣溫?如有，

請提供 2009 年夏季機場巴士站溫度的資料，以

作參考。 
 
(2) 在酷熱天氣下，機場管理局會否採取紓緩措施，

以減輕候車乘客的苦況? 
 
(3) 可否於機場巴士站加設風扇、通風槽等設施，或

於附近種植樹木，以改善巴士站的通風情況?  ” 
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